
Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 12724

Prix 3 710 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Niché au sommet d'une résidence de grand standing, à quelques pas du Suquet,

du Marché Forville  et  du Vieux-Port,  ce véritable penthouse incarne le raffinement

et l'art de vivre cannois dans toute sa splendeur. Baigné de lumière et offrant une

vue  panoramique  à  360°  sur  la  Baie  de  Cannes,  la  mer  et  les  collines

environnantes,  il  séduit  par  ses  volumes  généreux  et  ses  prestations  haut  de

gamme. Développant environ 170 m² habitables, il bénéficie d'un accès direct par

ascenseur dans l'appartement et s'ouvre sur une terrasse spectaculaire de 380 m²

de plain-pied, véritable écrin suspendu avec ...

Set at the summit of a prestigious residence just steps from Le Suquet, the Marché

Forville  and  the  Old  Port,  this  rare  penthouse  embodies  the  very  essence  of

Cannes'  refined  lifestyle.Flooded  with  natural  light  and  offering  a  360°  panoramic

view over the Bay of Cannes, the sea and the surrounding hills, it impresses with its

generous volumes and high-end features. Offering approximately 170 sqm of living

space, the apartment benefits from direct private elevator access and opens onto a

spectacular 380 sqm single-level terrace, a true suspended haven with private pool

and summer kitchen – ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES
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